Movimiento Ciudadano va sin alianzas, reitera Dante

El dirigente nacional de Movimiento Giudadano, Dante Delgado Rannauro reiteró este viernes que el partido naranja no se sumará a ninguna alianza y va solo con su candidato a la presidencia, por lo que el próximo 29 de septiembre dará a conocer su convocatoria para ello.

Al arribar a la sesión de la Comisión Permanente de MC, en la Ciudad de México, el senador y dirigente nacional emecista destacó que con la emisión de la convocatoria para elegir al que será su candidato o candidata a la presidencia, Movimiento Ciudadano se ajustará a los tiempos oficiales que marca la ley.

"La determinación, no de ahora sino de hace tiempo, por la Convención Nacional Demo crática es participar de manera directa" y solos con candidato único.

Refirió que "lo que se espera de la reunión de hoy es que todos salgamos convencidos de que vamos a trabajar por la victoria electoral. Porque no se puede lograr la victoria electoral si no se trabaja y se lucha por ella".

El dirigente nacional del partido naranja resaltó que "la que orienta el trabajo político-electoral es la Coordinadora Ciudadana Nacional que va a sesionar el 29 de septiembre porque se reúne cada dos meses y en ella vamos a aprobar la convocatoria para las candidaturas a la presidencia de la República, al Senado y a la Cámara de Diputados. Y, adicionalmente, tendremos la obligación de ir viendo todo lo referente a los procesos electorales locales", destacó.

CON LOS TIEMPOS

"Ese día se tendrá que aprobar la convocatoria y notificar al Ins tituto Nacional Electoral (INE). Somos la única organización que cumple los tiempos. Los otros, todos, están fuera de los tiempos. En absoluto rigor, en términos de la ley electoral vigente, to

dos los que han dado ahorita no tendrían derecho a ser registrados como candidatos", apuntó.

dos salgamos convencidos de que vamos a trabajar por la victoria gado señaló que pedirá la negatielectoral. Porque no se puede loy aspirantes del Frente Amplio por haber violado la ley electoral y en su momento, dijo, su par tido presentará las denuncias correspondientes.

JALISCO

Al ser interrogado sobre la distancia que ha marcado el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, con futuras acciones políticas de Movimiento Ciudadano, Dante dijo que respeta su decisión y que no tiene ningún desencuentro con él.

"Tenemos vasos comunicantes. Él tomó la decisión de sepa rarse de MC, y hay que aceptar las decisiones personales. No hay ninguna diferencia. Lo importante, para que a Jalisco le vaya bien, es que se haga lo correcto. (Mario D. Camarillo) •



Dante y MC, con candidato único.